

Robles reaparece con aceptable 13,66 en carrera donde destaca joven Iribarne



La Habana, 26 may (RHC) EL cubano Dayron Robles, campeón olímpico y ex plusmarquista mundial de los 110 metros con vallas, regresó este viernes a las pistas tras un alejamiento de dos años, con aceptable marca de 13,66 segundos, aunque cedió ante el empuje de su joven compatriota Roger Iribarne (13,39).

"Este es un paso importante por muy insignificante que parezca. Es un placer estar aquí compitiendo y el tiempo pudo ser mejor, pero estoy muy contento y vamos a seguir adelante", dijo a periodistas Robles al concluir la carrera en el Estadio Panamericano del este de La Habana.

Tras una arrancada en falso que dejó solo tres corredores en competencia y aumentó la tensión, Robles (30 años) e Iribarne (21) se enfrascaron en un reñido duelo hasta la mitad de carrera, pero el joven mantuvo el ritmo hasta el final mientras que el exrecordista mundial no podía sacar la potencia de sus años de lujo.

Para el campeón olímpico en Pekín-2008 y monarca mundial en sala en Doha-2010 fue su primera carrera oficial desde el 6 de julio de 2015, cuando quedó cuarto en Sotteville, Francia (13,50 segundos),

corriendo por el club Mónaco, independiente a la Federación Cubana de Atletismo.

En Cuba no competía desde hace cinco años, cuando en el propio Estadio Panamericano del este de La Habana en un mitin por el Centenario de la IAAF fue superado por el entonces joven Orlando Ortega, quien compitiendo ahora por España ganó el subtítulo olímpico en Rio-2016.

Para clasificar al Mundial de Londres – 4 al 13 de agosto- la Federación Internacional de Atletismo (IAAF) exige en los 110 con vallas un tiempo mejor a 13,48 segundos, marca que el cubano considera que podría conseguir en la próxima gira que efectuará por Europa.

Su primera competencia será el 3 de junio en Marsella, Francia, y en dependencia de su resultado podría ser invitado a la Golden Gala de Roma, el 8 del mismo mes.

Con el resultado de este viernes (con viento permisible de -0,1 m/s), el joven Iribarne repitió por segunda vez la marca exigida para estar en Londres.

"Es un honor y un placer haber corrido con Robles por primera vez, siempre he querido ser como él. Este tiempo es el que me pedía mi entrenador para el Mundial, así que luego de lograrlo espero seguir mejorando", dijo Iribarne, cuarto en el Mundial juvenil de Donetsk-2013.

Otras figuras destacadas en la segunda jornada del Barrientos - la principal competencia del atletismo en la isla- fueron la discóbola Yaimé Pérez, ganadora con registro de 65,83 metros, y Liadagmis Povea, en triple salto (14,45 m).

Por los extranjeros triunfaron entre otros el dominicano Christopher Valdez en los 100 metros con 10.20 segundos, la estadounidense Kelcie Simmons en los 100 para damas con 11.61, idéntico tiempo al de la cubana Geylis Montes, y la costarricense Andrea Vargas en los 100 con vallas con 13.53 s.

El Barrientos reúne a unos 320 deportistas de ocho países: Cuba, Estados Unidos, México, República Dominicana, Costa Rica, Guatemala, Honduras y Curazao.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/130920-robles-reaparece-con-aceptable-1366-en-carrera-donde-destaca-joven-iribarne>



Radio Habana Cuba